

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 14. April 1851).

Zum Pulververwalter für den dritten Bezirk, umfassend die Kantone Luzern, Uri, Schwyz, Unterwalden, Zug und Tessin, wurde gewählt:

Herr Oberleutenant Abraham Stocker, von Büron, wohnhaft in Luzern.

(Vom 16. April 1851).

Auf Ansuchen der königlich sizilianischen Gesandtschaft bei der schweizerischen Eidgenossenschaft wurde dem Herrn Victor von Tschann, Banquier in Bern, das Exequatur als königlich sizilianischer Handelsagent in der Schweiz ertheilt.

Als eidgenössischer Stabssekretär wurde ernannt:

Herr François Jaquerat, von Nigle, Kantons Waadt.

Von Seite des Bundesrathes sind als Abgeordnete zur Feier des fünfhundertjährigen Eintritts des h. Standes Zürich in den Bund der Eidgenossen, welche am 1. Mai d. J. in Zürich begangen werden soll, bezeichnet worden :

Die Herren Dr. Furrer, Vizepräsident des Bundesrathes, und W. Naeff, Mitglied des Bundesrathes.

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1851
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	19
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	19.04.1851
Date	
Data	
Seite	376-376
Page	
Pagina	
Ref. No	10 000 612

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.